



PASIÓN POR EDUCAR



nombre de la alumna: Judith Guadalupe Pérez Martínez

Nombre de la profesora: Ing. Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: prehistoria e inicio de la medicina veterinaria

Materia: Medicina veterinaria y zootecnia

Grado: 1°

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de septiembre del 2022.

Introducción

En esta unidad hablaremos sobre la historia de la domesticación de los animales, también incluye el desarrollo de la agricultura que sé considero como los más grandes avances de la humanidad desde sus orígenes. A nuestros días la domesticación ah marcado una huella de desarrollo increíble en toda la historia del hombre en este caso implican transformaciones importantes en sus formas de vida.

Estos animales, en su estado salvaje, tienden a huir de los humanos y a vivir en grandes espacios, donde se alimentan y se reproducen libremente. La domesticación causa en ellos un aislamiento de su medio natural, ser alimentados por los humanos y reproducirse en cautividad, bajo el control de éstos. Este control introduce una selección artificial, que sustituye a la selección natural existente en los animales salvajes no domesticados. Esa selección artificial abre vías al control genético por parte del hombre, que puede así seleccionar los tipos que más le convienen.

Un acontecimiento importante como la domesticación no podía pasar de en ellos inadvertido, un desarrollo por el resto del mundo en un grupo de civilización.

DESARROLLO

PRIMERAS NOTICIAS HISTORICAS

Anteriormente los egipcios relacionaban a los sacerdotes para el cuidado y la resolución de los problemas que surgieran con los animales, Además era sorprendente y de una forma conveniente como manejaban el sacrificio. También se dio la comparación con la medicina humana que tu viera que ver con otros hechos relevantes, por ejemplo, la nariz como punto de sangría se consideró a curar cualquier tipo de enfermedad que estuvieran localizadas en la parte de la cabeza.

DOMESTICACION DE LOS PRIMEROS ANIMALES

A lo largo de la historia de la humanidad y de los animales que siempre juegan un papel muy importante con el desarrollo de las costumbres en toda la evolución de la veterinaria, así como también en la actualidad surgen leyendas de cómo se caracterizaban los animales en la prehistoria y lo más sorprendente fue el desarrollo de adaptación.

Existe una relación entre el humano y el animal que sigue siendo un aspecto fundamental para su supervivencia. Los animales como los humanos suelen hacer un nuevo desarrollo para poder sobrevivir en un ambiente en donde es necesario adaptarse a un alimento, y sobre todo a los riesgos que pueden presentarse al paso del tiempo.

También algunas especies aprendieron a manipular al hombre y empezaron a desarrollar una adaptación a su forma de vida en relación que se produjo la domesticación.

Unos de los primeros animales fue el perro por la cual él se conoció como el ayudante de casería de los habitantes en la prehistoria y que en la actualidad sigue siendo unos de los animales muy hábil en su comportamiento hacia el hombre.

Más adelante siguió la domesticación de los caballos, de los gatos, conejos, gallinas entre otros. Se ha demostrado que había una gran mayoría de animales que no solo eran elegidos por su utilidad, sino que también por la resolución de alimentación para los cazadores o cuidadores, y más adelante surgieron otras especies como acompañantes y algunos al beneficio de ellos.

Clasificación

¿cómo surgió la clasificación de los animales?

En este caso surgió la clasificación, cuando las personas cazaban a los animales, los veían de igual a igual, y tenían que hacer sacrificios y tener una capacidad inigualable para poder realizar su supervivencia. Una vez que los animales empezaban a convivir con los humanos era evidente que tenían que adaptarse a un control al cual surgía del humano hacia ellos, se hace una comparación con la actualidad y se sigue llevando una toma de control sobre todo tipo de especies, sobre todo marcando las diferencias entre quienes dominan y quienes pueden ser los dominados.

Los animales a si como algunos alimentos por ejemplo el maíz, empezaban hacer propiedad de los humanos siendo provenientes del intercambio y posesión de perdiendo la carencia de lo que ellos necesitaban para sobrevivir.

El perro

¿proceso que paso para poder llegar hacer un animal muy diferente al resto?

El perro salió siendo el primer animal en ser domesticado ya que el tenía parentesco con el lobo, el ácido que ha tenido la mayor interacción con el ser humano y es en el cual se puede analizar de mejor forma cómo la relación a comparación de otros animales con los humanos se ha ido modificando su comportamiento a través del paso del tiempo después de la domesticación.

Se le ha reconocido desde anteriormente y hoy en la actualidad, como el mejor amigo del hombre.

Se debe a que este animal allá pasado a no ser una simple mascota para los humanos sino a tener una relación afectiva aún más cercana con ellos. Sabiendo también que para poder ser un animal como ahora es, tuvo que pasar por varias modificaciones físicas dependiendo en la forma que el humano ha requerido el cambio de conducta de este animal.

Domesticación en México

¿procesos de la domesticación?

La domesticación fue el proceso de la cual dependía que la población determinara las especies de animales, vegetales y semillas, base un comportamiento.

Se sabía que posteriormente se dieron a conocer que fue aproximadamente 260 especies que fueron domesticadas en México. Al darle seguimiento a la domesticación de los animales, se fue descubriendo que se podía obtener beneficios comuna mayor facilidad a comparación que se realizaba la caza y sabiendo que era una actividad con mayor peligro.

La domesticación les permitía entrenar a los animales para utilizarlos en el trabajo como los caballos siendo un animal con muchos beneficios para el hombre y sobre todo les ayudaba a moverse para no carecer de alimento.

También se dio la domesticación de aves como las gallinas, guacamayas rojas, pericos, aves de encanto y abejas.

Por tanto, consideramos que la domesticación de pericos y aves de canto debió realizarse a final del Preclásico, cuando la agricultura, el sedentarismo y la organización social permitieron a esta gente invertir la energía y el tiempo necesarios. Las evidencias que se conocen hasta este momento apoyan esta alternativa.

Conclusión

En conclusión, en el desarrollo de este tema se da como prioridad la evolución de los animales a si como también el respectivo comportamiento y como a través del tiempo fue surgiendo una conducta deferente hacia ellos.

Viendo el tema desde el punto de vista de la relación entre humanos, animales, bajo el producto de la domesticación.

como final de este proceso podemos decir que los animales domésticos no son simples mascotas para nosotros los seres humanos, sino que también nos aportan muchos beneficios con su existencia, tales como alimentación, vestimenta, compañía entre otras cosas.